

2018年6月26日

各 位

株式会社 北洋銀行

## 北洋銀行の地方創生の取り組みに対して、 北海道経済産業局長から感謝状の贈呈を受けました

北洋銀行の地方創生の取り組みに対して、北海道経済産業局長から感謝状が贈呈されました。

本感謝状は、経済産業省の施策を有効に活用して北海道経済の活性化や産業の発展へ大きく貢献、又は施策の推進に多大な協力を行った道内企業・団体等に対して授与されるものです。

今般、感謝状の贈呈を受けた当行の取り組みは、2016年度より北海道経済産業局と協働で取り組む「RESAS(リーサス)と金融機関財務データを融合させた地域中核産業分析モデル」の開発およびその展開です。

本分析は、内閣官房(まち・ひと・しごと創生本部)および経済産業省が提供する「地域経済分析システム(RESAS:リーサス)」にて、道内各地の中核産業を抽出し、北洋銀行の取引先財務データにて同産業の収益性や投資力等の分析を行った上で、各地域の産業・企業の「稼ぐ力」強化に向けた取り組みを提案するものです。

本分析を活用して、2016年度には旭川経済圏、函館市の地域経済分析を行うとともに、2017年度には伊達信用金庫と連携して洞爺湖周辺地域の経済分析に取り組んでまいりました。

当行は、本分析の地域展開を図りながら、分析結果に基づく地域の「稼ぐ力」向上に向けて取り組んでおり、引き続き地元信用金庫・信用組合とも連携を図りながら、北海道の地方創生に貢献してまいります。

### 【北海道経済産業局長 感謝状贈呈式(2018年6月25日)】



左から1番目:執行役員公務金融部長 郷 雄司

以上